



## El espacio MediaLab de la Usal inaugura hoy su ciclo de mesas redondas

**SALAMANCA.** El espacio MediaLab de la Universidad de Salamanca, un punto de creación y encuentro creado por el servicio de Innovación y Producción Digital de la institución académica salmantina, inaugura hoy su programa *Semillero* de mesas redondas, con la participación de Ramón Sangüesa, investigador del Centre for Organization Innovation de la Universidad de Columbia. La ponencia tendrá lugar a partir de las 10 horas en la sede de MediaLab, ubicada en el edificio de San Bartolomé.

Por otro lado, la Facultad de Ciencias Sociales de la Usal acogerá también hoy un seminario internacional de Bioética sobre la eutanasia y el problema de la donación de órganos en vivo, dirigido por Teresa López de la Vieja, catedrática de Filosofía Moral.

También en la Universidad de Salamanca, el rector, Daniel Hernández Ruipérez, inaugurará hoy, junto al embajador de Chile en España, Sergio Romero Pizarro, la segunda edición del Curso Internacional de Derecho Romano, que este año estará dedicado a la buena fe. La apertura tendrá lugar en el Paraninfo del Edificio Histórico. ■